Luther

PRESSEMITTEILUNG

11. August 2010

Würth Solar erwirbt SolarMarkt AG

Stuttgart, 11. August 2010 - Der weltweit führende Hersteller von CIS-Photovoltaik-Modulen Würth Solar GmbH & Co. KG hat sämtliche Aktien der SolarMarkt AG, Freiburg erworben. Mit übernommen wurde auch die SolarMarkt-Tochter Creotecc GmbH sowie sämtliche Auslands- und Projektgesellschaften. Beraten wurde Würth Solar von der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH.

Die Würth Solar GmbH & Co. KG, ein Unternehmen der Würth-Gruppe, ist der weltweit führende Hersteller von CIS-Photovoltaik-Modulen und Anbieter kompletter Photovoltaik-Anlagen.

Die SolarMarkt AG mit Sitz in Freiburg entwickelt und vertreibt solartechnische Anlagen und Komponenten sowie photovoltaische Anlagen. Außerdem errichtet und verkauft sie schlüsselfertige Photovoltaik-Projekte. 2009 hat SolarMarkt einen Umsatz von 113 Millionen Euro erwirtschaftet.

Mit der Transaktion steigt die Würth Solar GmbH & Co. KG in den Großhandelsmarkt der Photovoltaik ein und hat gleichzeitig über die SolarMarkt Tochter Creotecc ein Spezialunternehmen für Montagesysteme erworben.

Bestandteil der Transaktion sind auch die weiteren Beteiligungen und Projektgesellschaften der SolarMarkt AG in Deutschland, in Europa und den USA.

Die Transaktion steht unter dem Vorbehalt der Freigabe durch die zuständigen Kartellbehörden.

Für die Würth Solar GmbH & Co. KG:

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft, Stuttgart: Dr. Thomas Kuhnle (Partner, Federführung), Jörn Fingerhuth, Christina Ottersbach (alle Corporate/M&A); Frank Gutsche (Partner), Aris Ioannidis, Anne Gillig (alle Commercial); Dietmar Heise (Partner), Dr. Cristina Baier (beide Arbeitsrecht); Carsten Senze (Partner), Dr. Ralf Klühe (beide IP/IT), Dr. Thomas Kapp (Partner), Dr. Kirsten Löwenkamp (beide Kartellrecht)

Für die Verkäufer:

Rödl & Partner GbR: Michael Wiehl (Partner, Federführung)

1.794 Zeichen inkl. Leerzeichen

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 320 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zwölf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, Istanbul, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Netzwerk unabhängiger Steuerpraxen.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH Annette von Frankenberg Anna-Schneider-Steig 22 50678 Köln

Tel: 0221 9937 18013

E-Mail: annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com